
CITTÀ  DI  TRANI 
Medaglia d’Argento al Merito Civile 

 

 Provincia Barletta-Andria-Trani 
 

3ª COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
Attività economico-finanziarie – Bilancio – Patrimonio – Programmazione e contabilità 

Economato – Attività tributarie – Aziende e/o Società a partecipazione comunale 
 
 

VERBALE DELLA 3ª COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
DEL   13  LUGLIO  2018 

 
 

 L’anno DUEMILADICIOTTO alle ore NOVE e minuti CINQUE del giorno TREDICI del 
mese di LUGLIO, in Trani presso il Palazzo di Città, previo avviso scritto delL’11 luglio 2018, si è 
riunita la 3ª Commissione Consiliare sotto la Presidenza del Consigliere. Sig. Carlo Avantario, con 
l’assistenza del segretario verbalizzante Signor Maurizio Mauro D’Alfonso. 
 Alla trattazione del seguente ordine del giorno: 
1) Approvazione del verbale della seduta precedente; 
2) Parere su proposta di deliberazione di C.C. “Variazione al bilancio di previsione finanziario 

2018/2020: ratifica della deliberazione di Giunta Comunale n.108 dell’8/06/2018, adottata ai sensi 
dell’art. 175, comma 4 del D. Lgs. N.267/2000”. 

 
 Risultano presenti o assenti i componenti come appresso indicato: 
 
                         Presente                      Assente 
 

Avantario Carlo  - Presidente  X  presente dalle ore  ________ �  assente dalle ore ________ 
Barresi Anna Maria  - Componente X  presente dalle ore  ________ �  assente dalle ore ________ 
De Laurentis Domenico - Componente X  presente dalle ore  ________ �  assente dalle ore ________ 
Di Lernia Luisa  - Componente �  presente dalle ore  ________ X  assente dalle ore ________ 
Procacci Cataldo  - Vice Presidente �  presente dalle ore  ________ X  assente dalle ore ________ 
 

Il Presidente constatata la presenza di 3 (tre) componenti su 5 (cinque), (assenti Di Lernia 
Luisa e Procacci Cataldo), a termini del regolamento vigente, essendoci il numero legale (minimo N°3 
componenti su N°5), dichiara validamente costituita la suddetta assemblea e passa alla discussione 
dell’ordine del giorno. 
 
1° Punto all’ordine del giorno: - Approvazione del verbale della seduta precedente. 
 

 Il Presidente previa lettura del verbale della seduta del 5 luglio 2018 lo sottopone 
all’approvazione e sottoscrizione dei presenti che approvano e sottoscrivono. 
 
2° Punto all’ordine del giorno: - Parere su proposta di deliberazione di C.C. “Variazione al bilancio 
di previsione finanziario 2018/2020: ratifica della deliberazione di Giunta Comunale n.108 
dell’8/06/2018, adottata ai sensi dell’art. 175, comma 4 del D. Lgs. N.267/2000”. 
 

Si dà atto che non è presente l’Assessore alle Finanze, dr. Luca Lignola, nonostante 
regolarmente invitato con nota dell’11 luglio 2018. 

 
Il Presidente introduce l’argomento iscritto all’ordine del giorno dando lettura della proposta di 

deliberazione di C.C. “Variazione al bilancio di previsione finanziario 2018/2020: ratifica della 
deliberazione di Giunta Comunale n.108 dell’8/06/2018, adottata ai sensi dell’art. 175, comma 4 del D. 
Lgs. N.267/2000.” ed apre la discussione. 

 



Il Consigliere De Laurentis Domenico tralasciando le prime due variazioni collegate a 
finanziamenti non previsti che hanno comportato una evidente esigenza di variazione al bilancio 
evidenzia, invece, delle perplessità relative alla terza variazione descritta come relativa alla pulizia e 
manutenzione dell’area di pertinenza portuale legata evidentemente ad una maggiore frequentazione 
dell’area e al maggior lavoro degli esercenti della zona. Le perplessità sono legate ad una probabile 
carenza programmatica da parte dell’Azienda AMIU S.p.A. nella predisposizione del Piano Economico 
Finanziario. La situazione prospettata non è un evento eccezionale non prevedibile, ma ricorrente tutti 
gli anni nel periodo estivo. 

 
La Consigliere Barresi Anna Maria, non commentando le prime due variazioni stigmatizza il 

contenuto della terza variazione relativa alla pulizia e manutenzione dell’area portuale in quanto 
associandosi a quanto detto dal Consigliere De Laurentis Domenico ritiene che tutto derivi da una 
inesperienza della gestione dei rifiuti. Inoltre, ritiene che ci sia stata poca attenzione nei rapporti con 
la Regione Puglia in quanto l’ammontare della variazione è minore di€. 6.000,00 riferita all’anno 
scorso. 

 
Il Presidente Avantario Carlo visti gli atti predisposti dall’Ufficio Ragioneria e il parere 

favorevole espresso dal Collegio dei Revisori idei Conti esprime parere favorevole sulla proposta in 
discussione. 

 
Non essendoci altri argomenti da porre in discussione, alle ore nove e minuti quarantacinque si 

dichiarano conclusi i lavori odierni. 
 
 Letto, confermato e sottoscritto alle ore 9.45. 
 
Avantario Carlo - Presidente   __________Firmato sulla minuta_______________ 

Barresi Anna Maria - Componente   __________Firmato sulla minuta_______________ 

De Laurentis Domenico – Componente  __________Firmato sulla minuta_______________ 

 

Il Segretario f.f.     __________Firmato sulla minuta_______________ 

 
 Il presente verbale è stato approvato nell’adunanza del ____________________ 2018, a termini 
del comma 2. art.15 del Regolamento Consiglio Comunale. 
 
Avantario Carlo - Presidente   ___________________________________________ 

Barresi Anna Maria - Componente   ___________________________________________ 

De Laurentis Domenico - Componente  ___________________________________________ 

Di Lernia Luisa - Componente   ___________________________________________ 

Procacci Cataldo – Vice Presidente   ___________________________________________ 

 

Il Segretario      ___________________________________________ 

 


